



EDITORIAL

Luca Santilli, Miguel Crespo & Michael Davis Higuera

**Departamento de Integridad y Desarrollo, Federación Internacional de Tenis,
Londres, Reino Unido.**

Bienvenidos a la edición número 72 de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF (CSSR). Esta segunda edición lleva a cabo una mirada retrospectiva y monográfica, especialmente dedicada al impacto de la campaña "Tennis Play and Stay" de la ITF, conmemorando el décimo aniversario de su inicio en 2007.

La Campaña "Tennis Play and Stay" intenta promocionar el tenis como fácil, divertido y saludable y asegura que todos los jugadores iniciantes pueden servir, pelotear y jugar puntos desde la primera lección. Fundamental para la campaña es el uso de las pelotas más lentas, para trabajar con jugadores iniciantes, y asegura así que la primera experiencia en el tenis sea positiva, y que todos los jugadores puedan jugar el juego.

Los artículos de esta edición incluyen estudios de casos de diferentes países de todo el mundo, destacando el efecto que la campaña y las iniciativas relacionadas con ésta, han tenido en la participación y en la retención en el tenis. Dichos artículos proporcionan actualizaciones a partir de las investigaciones y detallan lo aprendido con la modificación del material y cómo éste ha impactado sobre el desarrollo de las habilidades, la metodología del entrenamiento, la competición y el desarrollo general del juego, durante estos diez años.

La ITF está realizando actualmente un estudio para "evaluar" el impacto de la campaña "Tennis Play and Stay" de la ITF en la industria del tenis, desde su inicio en 2007. La investigación, llevada a cabo por la Universidad de Victoria, en Australia, busca lograr una mayor comprensión de la adopción presente y del impacto de la campaña, consultando a las Asociaciones Nacionales; a los proveedores y fabricantes de material; a los profesores y entrenadores que llevan a cabo programas relacionados con la campaña y a los jugadores participantes en ella. Si desea apoyar y participar en este estudio, por favor, haga click aquí.

La ITF tiene el placer de anunciar que ahora es posible descargar gratuitamente la aplicación de la ITF para libros electrónicos en chino con un significativo descuento con respecto a las versiones impresas. Lo mismo ocurre con las publicaciones ya existentes en inglés, español, francés y ruso.

La 20ª Conferencia Mundial ITF para Entrenadores de Tenis 2017, por BNP Paribas se llevará a cabo en el Hotel Marinela en Sofía, Bulgaria, entre el 11 y el 14 de octubre de 2017. La Conferencia, cuyo tema será "El Viaje del Jugador", está organizada por la ITF, junto con la Federación Búlgara de Tenis y Tenis Europa.

El grupo de ponentes confirmados es muy interesante, e incluye al Presidente de la ITF, David Haggerty, Mary Pierce (FRA), Louis Cayer (CAN), Magdalena Maleeva (BUL), Anastasia Myskina (RUS), Dr. Bruce Elliott (AUS), Dr. Machar Reid (AUS), Anne Pankhurst (GBR), Dr. Brian Hainline (USA), Ruben Neyens (BEL), Kathleen Stroia (USA) y Stuart Miller (ITF) entre otros. Para mayor información sobre cómo inscribirse para el evento



más importante en materia de formación de entrenadores, organizado por la ITF, por favor, visite la página oficial, haciendo click aquí.

La Comisión de Entrenadores de la ITF se reunió en Roland Garros el sábado 3 de junio de 2017, en sesión presidida por Aleksei Selivanenko (RUS), miembro del Directorio de la ITF. Algunos de los temas tratados en dicha reunión fueron la 20ª Conferencia Mundial ITF para Entrenadores de Tenis, 2017, por BNP Paribas; la certificación internacional que apunta a aumentar la calidad e integridad del entrenamiento; los consejos del entrenador en la cancha; la plataforma en línea para la formación continua; la nueva aplicación ITF para libros electrónicos; y la aplicación de las redes sociales y la tecnología para el entrenamiento.

El sitio de internet iCoach de la ITF continúa a la vanguardia de la formación en línea para entrenadores, con las investigaciones y las metodologías más recientes disponibles para los entrenadores de todo el mundo. Parte de la última información publicada incluye una serie de videos de Ruben Neyens (BEL), para el entrenamiento de los jugadores menores de 12 años. Hacer click aquí para acceder a Tennis iCoach de la ITF, y también al contenido existente de muchos de los ponentes que estarán en la Conferencia Mundial ITF para Entrenadores, por BNP Paribas.

CONTENIDO ITF ACADEMY RECOMENDADO (HAZ CLICK ABAJO)



La ITF tiene el placer de anunciar que los sistemas de Formación de Entrenadores de la Asociación Croata de Tenis y de la Asociación de Tenis de Hong Kong han sido reconocidos con el nivel Bronce. Croacia y Hong Kong se unen al grupo de países que alcanzó el nivel de reconocimiento Bronce, junto con Bielorrusia, Bulgaria, Chipre y Sri Lanka.

La ITF espera que esta edición 72 de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF sea para usted informativa, y que los estudios de casos e investigaciones que destacan el impacto de la campaña "Tennis Play and Stay" de la ITF sigan contribuyendo al desarrollo y la evolución del tenis durante otros diez años.

Derechos de Autor (c) 2017 Luca Santilli, Miguel Crespo & Michael Davis Higuera



Este texto está protegido por una licencia [Creative Commons 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/).

Usted es libre para **Compartir** —copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato— y **Adaptar** el documento —remezclar, transformar y crear a partir del material— para cualquier propósito, incluso para fines comerciales, siempre que cumpla la condición de:

Atribución: Usted debe dar crédito a la obra original de manera adecuada, proporcionar un enlace a la licencia, e indicar si se han realizado cambios. Puede hacerlo en cualquier forma razonable, pero no de forma tal que sugiera que tiene el apoyo del licenciente o lo recibe por el uso que hace de la obra.

[Resumen de licencia](#) - [Texto completo de la licencia](#)